

Betreff

Gänsekot im Westpark

Anfrage zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Eigentlich den gesamten Sommer bis in den Herbst hinein ist es kaum möglich, die Wiesen des Westparks für Entspannung, Sport oder andere Aktivitäten zu nutzen, ohne seine/ihre Sachen mit Gänsekot einzu"sauen". Die Kotwürste liegen nur Zentimeter auseinander. Man hat keine Chance eine Decke für ein Picknick auszubreiten oder eine Handtuch oder Sportmatte zu nutzen ohne mit dem Kot in Kontakt zu kommen. Das ist unappetitlich und vermutlich auch nicht gesundheitsförderlich.

Der Westpark hat in den letzten Jahren zunehmend an Attraktivität für Familien gewonnen. Insbesondere in der Corona Zeit war er eine wichtige „Fluchtmöglichkeit“ aus der häuslichen Enge für Familien.

Ich habe nichts gegen Tiere, ganz im Gegenteil sehe ich den Umweltschutz als eine zentrale Aufgabe unserer Zeit. Aber steht hier nicht das Interesse der Gemeinschaft über dem Interesse unbedingt 150 Gänse im Westpark zu halten ?

Zustimmung, mehrheitlich